3 Piéces

70 m?
Réf. 6169-ABO.
630 000 €

Aix-en-Provence
Appartement a vendre (13100)
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L'Office Immobilier d'Aix-en-Provence vous présente a la vente ce
duplex neuf de 70 m2 au coeur d'Aix-en-Provence. L'adresse du bien,
la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financieres sont
disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la
référence 6169-ABO (Lien direct sur les photos) Situation et contexte :
Cet appartement bénéficie d'un emplacement recherché, en plein coeur
du centre-ville historique, a deux pas du Cours Mirabeau, idéal pour un
cadre de vie citadin et pratique. Description intérieure : Au

rez-de-chaussée, |'appartement s'ouvre sur une ...

The Aix-en-Provence Real Estate Agency presents this brand-new 70 sg m duplex
for sale in the heart of Aix-en-Provence.The property address, virtual tour video,
and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier
website with reference 6169-ABO (Direct link to photos).Location and context: This
apartment benefits from a sought-after location in the heart of the historic city
center, just steps from the Cours Mirabeau, ideal for a convenient urban
lifestyle.Interior description:On the ground floor, the apartment opens onto a 4 sq m

entrance hall, offering practical ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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